



Balance de tráfico

El Aeropuerto Internacional Región de Murcia cerró el año con 838.940 pasajeros

- En 2022 se gestionaron un total de 6.663 vuelos
- Destaca el crecimiento del tráfico nacional con 81.774 viajeros registrados, más del doble de pasajeros de 2019
- En diciembre se contabilizaron 24.607 viajeros y 278 vuelos

10 de enero de 2023

El Aeropuerto Internacional Región de Murcia (AIRM) cerró el año 2022 con 838.940 pasajeros registrados, lo que supone una recuperación del 76,9% respecto al número de viajeros de 2019.

Destaca el crecimiento del pasajero nacional que con 81.774 viajeros registra más del doble de viajeros que en todo 2019 en el mercado doméstico. Por otra parte, el pasajero internacional sigue siendo mayoritario y recupera un 71,4% respecto al 2019 con 755.226 viajeros contabilizados. Todo ello respecto al tráfico en vuelos comerciales.

En cuanto a las operaciones, el aeropuerto murciano recupera un 83,5% de los vuelos con 6.663 movimientos registrados en 2022. De este total, 6.391 corresponden a vuelos comerciales, un 86,5% del tráfico de 2019.

Datos de diciembre

El último mes del año 2022 el Aeropuerto Internacional Región de Murcia registró 24.607 viajeros, lo que supone una recuperación del 66,7% respecto al mismo mes de 2019.

Respecto a los vuelos gestionados en diciembre de 2022, fueron un total de 278, un 78,8% del tráfico registrado el mismo periodo de 2019.